

Jueves 27 de mayo del 2004

Espol organiza ciclo de conferencia sobre la India

La Escuela Superior Politécnica del Litoral ha organizado para hoy, de 12h00 a 13h30, la conferencia 'Arte, religión y cultura de la India milenaria'.

El ciclo de conferencias continuará los días 3 y 10 de junio.

La charla de hoy será impartida por el ingeniero Ángel Vargas Zúñiga, quien es profesor de la Facultad de Ingeniería Mecánica, miembro del directorio de la Alianza Francesa de Guayaquil y columnista de varias revistas locales.

El evento se llevará a cabo en el auditorio del Programa de Computación, del Campus Politécnico de Las Peñas.

La entrada es libre.